

## **ABSTRACT: Sudamérica en la economía internacional**

**María Victoria Faiella, Javier Luchetti**

Facultad de Ciencias Humanas, Universidad Nacional del Centro de la Provincia de Buenos Aires.

El objetivo de este trabajo es analizar la situación de Sudamérica en el contexto internacional luego de la segunda posguerra hasta la década de los ochenta.

Entre los años 1960 y 1980, se desarrolló el modelo de Industrialización Sustitutiva de Importaciones donde se analizarán las ventajas y desventajas, al mismo tiempo que se mencionarán las dificultades con que se encontraron los países latinoamericanos, mientras trataban de llevar adelante esta política de industrialización., perspectivas que se vieron empañadas por la primer crisis del petróleo en 1973, y que recrudecieron en 1979, cuando los gobiernos sufrieron aún más profundamente la caída de los precios internacionales de los productos alimenticios y materias primas que se vendían en el extranjero.

La precaria situación latinoamericana hizo eclosión profundamente en los años ochenta, cuando se originaron condiciones externas desfavorables. Al mismo tiempo los organismos internacionales pedían reformas económicas que incluían la apertura de los mercados al comercio exterior y a las inversiones extranjeras, las privatizaciones, etc., es decir presionaban a los países latinoamericanos para que realizarán "ajustes estructurales".